



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

allocation aux adultes handicapés

Question écrite n° 23177

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur les inquiétudes des associations représentant les personnes handicapées, concernant la dégradation régulière de l'allocation aux adultes handicapés dont le montant correspond aujourd'hui à 64 % du SMIC contre 78 % il y a quinze ans. Ces associations souhaitent également que le nombre de postes auxiliaires de vie puisse être accru de manière significative. C'est pourquoi il lui demande quelles mesures elle envisage de mettre en oeuvre afin que les personnes déjà marquées par le handicap ne connaissent pas en plus un tel écart de revenus par rapport aux personnes actives.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Balligand](#)

Circonscription : Aisne (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 23177

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 décembre 1998, page 6908